

11 Septembre

2012



Sortie surprise

Ce mardi 11 septembre est pluvieux, mais la Présidente a déclaré qu'il n'y avait pas de mardi sans soleil...nous n'annulons donc pas la promenade au « Parc de Sceaux ».

Nos gentils chauffeurs nous attendaient à notre arrivée : Guy à l'arrêt du bus, et Christine au RER. Les décisions du dernier moment nous ont conduits chez Christine qui nous a accueillis dans son agréable maison au Plessis-Robinson. A l'abri avec une chaleur douillette nous oublions vite la pluie et le froid.



Bien installés dans les banquettes et fauteuils confortables nous pouvons admirer la vue plongeante sur les coteaux du Plessis-Robinson. Après un échange concernant nos vacances, Christine nous convie à un superbe goûter arrosé de diverses boissons et complété par le champagne offert par Pierre Lehmann.



Christine nous a beaucoup gâtés avec ce superbe fraisier sur une crème amandes pistaches et un moelleux au chocolat. Ses enfants sont arrivés à temps pour pouvoir y goûter... !!!



Nous tous très attentifs et Christine très appliquée

Le temps a passé très vite dans cette atmosphère conviviale, et vers 17 heures nous commençons à prendre congé et...et... le soleil montre un peu son nez...mais il est un peu tard et nous ne regrettons nullement qu'il nous ait fait faux bon en début d'après midi. Encore un grand merci à Christine qui nous a reçus avec sa délicatesse habituelle.



Jeannine